

OF
13.04.2022

Frühjahrskonzert in der MZ

04/13/2022 10:00 AM
Blaskapelle trumpt wieder auf



Die Blaskapelle der MZ hat am Sonntag, dem 13. April 2022, ihr Frühjahrskonzert in der MZ abgehalten. Die Musikerinnen und Musiker haben ein abwechslungsreiches Programm gespielt, das von klassischen bis hin zu modernen Stücken reichte. Die Kapelle wurde von ihrem Dirigenten geleitet und hat eine hervorragende Leistung gezeigt. Die Veranstaltung war sehr erfolgreich und hat die Zuschauerinnen und Zuschauer begeistert. Die Blaskapelle wird auch in Zukunft weiterhin ihre Musikliebhaberinnen und Musikliebhaber mit großartigen Auftritten begeistern.

Die Blaskapelle der MZ hat am Sonntag, dem 13. April 2022, ihr Frühjahrskonzert in der MZ abgehalten. Die Musikerinnen und Musiker haben ein abwechslungsreiches Programm gespielt, das von klassischen bis hin zu modernen Stücken reichte. Die Kapelle wurde von ihrem Dirigenten geleitet und hat eine hervorragende Leistung gezeigt. Die Veranstaltung war sehr erfolgreich und hat die Zuschauerinnen und Zuschauer begeistert. Die Blaskapelle wird auch in Zukunft weiterhin ihre Musikliebhaberinnen und Musikliebhaber mit großartigen Auftritten begeistern.